

# Réunions Régionales d'Elevage 2018



Organisation : Club Français des Chiens Nordiques et des Spitz du Japon  
Association Loi de 1901 affiliée /affiliated to *Société Centrale Canine* & member of  
*World Union of Akita Clubs*

Website : <http://www.cfcnsj.fr> & <https://www.facebook.com/cfcnsj>



**RRE de Bretagne** .... Lalleu (35320) le 23 juin / on June 23<sup>th</sup> 2018

**Juge : Michel Griol**

**RRE de l'Ouest**..... Limoges (87000) le 15 juillet / on July 15<sup>th</sup> 2018

**Juge : Solange Roser**

**RRE du Midi** ..... Eaunes (31600) le 9 septembre / on September 9<sup>th</sup> 2018

**Juge : Judith Gogibus**

**RRE de Bourgogne** . Allerey-sur-Saône (71350) le 23 septembre / on September 23<sup>th</sup> 2018

**Juge : Jacques Médard-Mangin**

## INSTRUCTIONS AUX PROPRIETAIRES DE LAIKA DE YAKOUTIE

### INSTRUCTION FOR YAKUTIAN LAIKA'S OWNERS

**Par lettre du 2 octobre 2012**, la *Société Centrale Canine* a confié au *Club Français des Chiens Nordiques et des Spitz du Japon (CFCNSJ)*, la gestion du **Laïka de Yakoutie**, race canine reconnue par de nombreux pays européens mais pas encore par la *Fédération Cynologique Internationale* ni par la *Société Centrale Canine*.

Le Laïka de Yakoutie **n'est pas encore sur la liste** française informatisée des chiens du Groupe 11 qu'utilise OnlineDogShows. Il n'est donc pas possible d'inscrire ces chiens via le système informatique de OnlineDogShows.

**L'inscription des Laïkas de Yakoutie** aux manifestations organisées par le CFCNSJ se fait donc "manuellement". Ensuite, les chiens de cette race seront ajoutés au catalogue et à la liste DDPP de chaque manifestation.

**Procédure manuelle** : le propriétaire doit :

- Remplir le fichier Excel *Laïka de Yakoutie-Engagement manuel-Modèle-V1.2.xlsx*.
- L'envoyer au président du CFCNSJ par email ([jm.cfcnsj@gmail.com](mailto:jm.cfcnsj@gmail.com)) et au Délégué Régional concerné (Fabrice Roux - bourgogne : [fabrice.cfcnsj@gmail.com](mailto:fabrice.cfcnsj@gmail.com) ou Marina Huss - Midi [marina\\_huss@hotmail.com](mailto:marina_huss@hotmail.com) )
- Faire le paiement par virement bancaire ou par Paypal comme expliqué sur le fichier Excel

**By letter dated October 2<sup>nd</sup> 2012**, the *Société Centrale Canine* entrusted the *Club Français des Chiens Nordiques et des Spitz du Japon (CFCNSJ)* with the management of the **Yakutian Laïka**, canine breed recognized by many European countries but not yet by the *Fédération Cynologique Internationale*.

The Yakutian Laïka **is not yet recorded** on the computerized French list of Group 11 dogs used by OnlineDogShows. It is therefore not possible to register these dogs via the computer system of OnlineDogShows.

**Registration of the Yakutian Laikas** to events organized by the CFCNSJ will therefore be "manual". Then, dogs of this breed will be added to the catalog and the DDPP list of each event.

**Manual procedure**: the owner must:

- Fill in the Excel file *Laïka de Yakoutie-Engagement manuel-Modèle-V1.2.xlsx*.
- Send it to the President of CFCNSJ by email ([jm.cfcnsj@gmail.com](mailto:jm.cfcnsj@gmail.com) ) and to the Regional Delegate concerned (Fabrice Roux - bourgogne: [fabrice.cfcnsj@gmail.com](mailto:fabrice.cfcnsj@gmail.com) or Marina Huss - Midi [marina\\_huss@hotmail.com](mailto:marina_huss@hotmail.com) )
- To do the payment by bank transfer or Paypal as explained on the Excel file.

Signé: Signed CFCNSJ Président, 24.07.18